



SUEÑO CUMPLIDO AL OTRO LADO DE LA VALLA. Ayudados de cizallas y mazas, 350 subsaharianos, algunos de ellos heridos, lograron acceder ayer a Ceuta tras superar de madrugada la valla que rodea la ciudad. La lluvia y el viento impidieron a las cámaras de vigilancia captar su llegada. Es el segundo salto masivo a la desesperada en tres días, después de que otros 500 lo consiguieran el viernes. / JOAQUÍN SÁNCHEZ. PÁGINA 22

Ultimátum de EE UU a Europa para que gaste más en defensa

Pence: "La paciencia del pueblo americano no durará eternamente"

LUCÍA ABELLÁN, Bruselas

En su visita ayer a la sede de la OTAN en Bruselas, el vicepresidente estadounidense, Mike Pence, dejó claro que Washington no va a cesar de reclamar más compromiso militar europeo. "El presidente [Trump] y el pueblo americano esperan que nuestros aliados mantengan su palabra y hagan más. Esperamos resultados para finales de 2017", alertó. ¿Qué pasará si ese gasto militar europeo no progresa?, se le preguntó. "La paciencia del pueblo americano no durará eternamente", respondió Pence. PÁGINA 3

Sánchez ofrece una alianza con Podemos y los sindicatos

A. DÍEZ / J. MARCOS, Madrid

Pedro Sánchez, ex secretario general del PSOE, presentó ayer en el Círculo de Bellas Artes su proyecto "por una nueva socialdemocracia". En él hace un llamamiento a sindicatos y fuerzas políticas de izquierda, sin citarlas por su nombre, en torno a una "alianza de progreso" para "recuperar derechos perdidos y progresar en justicia social". PÁGINA 17

ADEMÁS

España bate su récord de exportaciones

La economía española vendió al exterior el año pasado un 1,7% más, hasta alcanzar los 254.000 millones de euros. P38



La Audiencia ratifica el proceso contra Neymar y el Barça P32

El fiscal pedirá cárcel eludible con fianza para Urdangarín P19

La demora en el escrutinio eleva la tensión en Ecuador P5

Reproches a los gestores en la junta del Popular P37

Ciudadanos solicita el cese del presidente de Murcia tras ser imputado

V. VADILLO / J. J. MATEO
Murcia / Madrid

La imputación del presidente de Murcia, Pedro Antonio Sánchez, en el caso Auditorio, en el que se investigan delitos de prevaricación, fraude, falsedad y malversación, está a punto de abrir una crisis entre PP y Ciudadanos. El partido de Rivera exige la dimisión inmediata de Sánchez, según el pacto suscrito con los populares. Rajoy se opone. PÁGINA 18

La Generalitat pide fecha para la reunión con Rajoy

Tanto Puigdemont como el presidente del Gobierno se declaran dispuestos a hablar, pero difieren en el alcance

D. CORDERO / M. GONZÁLEZ
Barcelona / Málaga

Unos y otros niegan que se esté negociando ya, y todos resaltan las diferencias que les separan, pero la esperada reunión entre Mariano Rajoy y Carles Puigdemont para abordar el futuro político de Cataluña puede tener fecha pronto. Marta Pascal, coor-

dinadora general del PDECat, el partido del presidente de la Generalitat, invitó ayer al jefe del Gobierno a fijar ya el día del encuentro. Pascal insistió en que si el Ejecutivo central quiere establecer "un diálogo franco" con la Generalitat, tiene la oportunidad de demostrarlo. También Puigdemont emplazó a La Mon-

cloa a poner sin demora su propuesta sobre la mesa, pero incluyendo el referéndum. Rajoy reafirmó su intención de sentarse a hablar con la Generalitat sobre "los problemas reales de los ciudadanos: infraestructuras, inversiones..., pero no para liquidar la soberanía nacional o para incumplir la ley". PÁGINA 15

Un complejo entramado de perfiles logra emitir partidos en directo en Facebook Live

Nuevos piratas del fútbol dominan la Red

MARI LUZ PEINADO, Madrid
Liga, Champions, Premier, incluso la competición mexicana; gratis y en directo. Ya no hace falta buscar páginas web clandestinas como la extinta Rojadirecta. Decenas de perfiles de Facebook emiten cada jornada los principales partidos de fútbol pirateados y sin coste. Son páginas que, aprovechándose de la funcionalidad

de compartir vídeos en streaming de la red social, burlan los derechos y ofrecen los encuentros en Facebook Live (en directo). A través de un entramado de enlaces a otros perfiles que desaparecen tan pronto como finaliza el partido, estas emisiones llegan a atraer a cientos de miles de espectadores y acumulan millones de reproducciones. PÁGINA 34

todos los pisos en idealista